Hallenbau in Eigenhilfe

-m- Nackenheim. Die erste Phase des Turnhallenumbaus der Turn- und Sportgemeinde, der den teilweisen Abbruch der Halle vorsieht, soll in Kürze erfolgen. Wie Vorsitzender Willi Heckelsmüller mitteilte, sollen die Kosten durch Spenden und Selbsthilfe auf ein erträgliches Maß gebracht werden. Hierzu sei aber die Mithilfe aller Mitglieder sowie Freunde des Vereins nötig. Insgesamt benötige man 1100 freiwillige Arbeitsstunden. In erster Linie verfolge man das Ziel, Trainingsmöglichkeiten für die Kinder zu schaffen. Der Verein bittet die Helfer, sich bei Ludwig Schönhofer, Pommardstraße 26, Telefon 26 19, sowie beim Vorsitzenden Wilhelm Heckelsmüller, Kirchberg 11, Telefon 22 13, für den Zeitpunkt des Arbeitseinsatzes zu melden. 11.6.76